

27 de febrero de 1918

Un pavoroso incendio destruye el pueblo de Huerta de Rey

Huerta de Rey (Burgos).— El fuego que se desató ayer lleva destruidas más de 200 casas de Huerta de Rey dejando en la miseria más absoluta a cientos de familias. Hay edificios que todavía siguen ardiendo y sólo se han salvado de las llamas unas 70 casas situadas en la otra orilla del río. No se han salvado de la catástrofe el Ayuntamiento, el cuartel de la Guardia Civil, la farmacia, la escuela ni otros establecimientos, excepto la iglesia del pueblo. Al parecer ha perecido carbonizada una anciana que vivía sola. El incendio comenzó a las tres de la tarde en una casa de la plaza de los cochinos. La acumulación de edificios y el viento huracanado que soplaba en esos momentos propagaron rápidamente las llamas al resto del pueblo. En la extinción de los incendios han venido trabajando unas seis



acabado con la mayor parte del ganado y con los víveres acumulados por las familias. Hasta Huerta de Rey se han trasladado desde Burgos el gobernador civil, Sr. Alonso, y el diputado provincial Rodrigo Sebastián. La Diputación ha destinado mil pesetas para los primeros socorros y se ha pedido la ayuda del Gobierno. Los vecinos de Huerta han pasado la noche en



Foto Vadillo. AMBU

cabañas en el campo y en casas de otros pueblos.

mil personas, muchas de ellas vecinas de pueblos próximos como Arauzo de Salce, Torre, Hinojar o Coruña del Conde. El incendio ha